



▶ 24 Junio, 2020

Nuevos focos de coronavirus

Calvo no descarta reactivar el estado de alarma si los rebrotes se agravan

Montero matiza que el Gobierno no prevé utilizar el mecanismo a corto plazo**Han surgido ya 36 brotes, de los que 14 siguen activos**J. F. C.
MADRID

La vicepresidenta primera del Gobierno, Carmen Calvo, advirtió ayer de que, si fuera necesario, el Ejecutivo volverá a ser "contundente" y podría decretar de nuevo el estado de alarma para impedir la movilidad de los ciudadanos ante la pandemia de Covid-19. "Si llegara el momento de que tengamos una situación grave, el Gobierno puede decretar perfectamente la alarma en una parte del territorio, sino en todo", avisó Calvo, en una entrevista a Antena3.

Sus palabras, en todo caso, fueron matizadas por la ministra portavoz, María Jesús Montero, en la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros. "Ahora mismo, hoy, en el corto o medio plazo, los indicadores no permiten vislumbrar que vaya a ser necesario limitar la movilidad de nuestros compatriotas, pero si la situación epidemiológica del país cambiara de manera drástica, el Gobierno activaría todos los mecanismos normativos que tiene a su alcance", subrayó.

Ambas declaraciones, y los datos epidemiológicos que dio ayer el Ministerio de Sanidad, se enmarcan en los nuevos brotes del virus. Aunque la tendencia continúa estable. De los 108 diagnosticados por Covid-19 en las últimas 24 horas, 45 los detectó Aragón, seguidos por Madrid (25) y Cataluña (15). En total, se han contagiado 246.752 personas. Sa-

idad también registró 14 fallecidos en la última semana y solo uno más respecto al lunes, en total ya son 28.325 las personas que han perdido la vida por el coronavirus.

Desde que comenzó la desescalada, se han detectado 36 focos, de los que, al menos 14 continúan activos. El que más preocupa es el de Huesca, que llevó el lunes al Gobierno de Aragón a volver a aplicar restricciones propias de la fase 2 de la desescalada en tres comarcas, a las que se sumó ayer un cuarto municipio de Zaragoza, Bajo Aragón-Caspe. Los 11 nuevos positivos se localizaron entre temporeros del campo y sus familias. En total, 133 personas se han contagiado en estas cuatro comarcas desde el viernes.

Lleida es otra de las zonas con más casos activos. Ayer notificó 18 positivos en una residencia de ancianos que se suman a los 66 detectados entre temporeros de la fruta, todos ellos ya aislados. Ayer también se localizó un nuevo brote en una empresa cárnica de Valencia que afectó a seis personas entre sus 500 empleados. Málaga también registró ayer nueve casos nuevos en un centro de la Cruz Roja.

Otros rebrotes locales que continúan activos se encuentran en Galicia, donde se han infectado nueve personas por un viaje desde Brasil. También Murcia ha notificado un brote importado desde Bolivia, que ha dejado 17 casos. En Pamplona (Navarra) se infectaron la semana pasada 21 personas en dos reuniones familiares. En País Vasco, hay 8 casos nuevos en residencias de mayores. Extremadura ha notificado 14 infectados en Cáceres. Cinco trabajadores de una empresa de pastas en Córdoba también se han contagiado. Otro brote en La Garrotxa (Girona) con 31 positivos sigue activo. También en Granada, donde hay un foco de 10 positivos entre los miembros de la misma familia. En Fuerteventura, la semana pasada se detectaron 25 positivos entre migrantes llegados en patera y en Algeciras hay 17 casos localizados en un hostel.



Carmen Calvo, vicepresidenta primera, en el Congreso de los Diputados. EFE

Cuatro comarcas de Huesca han vuelto a aplicar restricciones propias de fase 2**Otro de los brotes más grave es el de una residencia de mayores situada en Lleida**